

トラック運転手に感謝状 「事故が起きてからでは遅い」と直感 道に迷った車の高齢者 トラック運転手が救護

2016年1月8日

乗用車を運転中に道に迷い帰宅困難になった高齢男性を適切に救護したとして、警察署長は7日、関東福山通運の運転手の男性(32)に感謝状を贈った。徒歩で徘徊する高齢者を市民が助ける例は時折あるが、運転者の保護は珍しい。運転手の男性によると先月30日、市内でトラックを停車中、男性から「浦和駅はどちらですか」と聞かれた。大まかに道順を教えたが、同じ地区を行き来するなど男性の運転がおかしかったため「事故が起きてからでは遅い」と直感。110番すると同時に、5分ほど後を追って接近し、空き地で駐車した男性にやんわりと待機を促した。駆け付けた署員が男性を保護し、家族に引き渡したという。男性は市内で1人で暮らす80代だった。署長は「高速道の逆走など高齢者事故が相次ぐ中、起きるかもしれない事故を防いだ」と機転の利いた対応をたたえた。運転手の男性は「無事に帰宅できて良かった」と話していた。

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中すること

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

「慣れ」、「過信」に注意！ <"だいじょうぶだろう"は厳禁>

事故の要因は、運転者の
気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま…にある

スーパーの前、右から横断中の女性はねられ死亡 横断歩道のない場所 「気付いた時にはぶつかってしまっていた」

(2016年01月07日 11:28 更新)

6日夜7時半ごろ、岩手県で近くに住む会社役員の女性(81)が道路を横断していたところ、左から来た乗用車にはねられました。女性は胸の骨を折り、腹部も強く打っていて、出血性ショックのため死亡しました。現場はスーパーマーケットの前の見通しの良い片側1車線の直線道路で、横断歩道はありませんでした。乗用車を運転していた27歳の女性は「気づいた時にはぶつかってしまっていた」と話しています。

トラックの下敷き男性死亡 坂道で停車中に動きだす ギアはニュートラル、サイドブレーキ引かず ◆停車時・作業時は、「サイドブレーキ」の確認と「輪止め」◆

2016年01月08日 08時45分

7日午後5時45分ごろ、福島県の県道で、会社員の男性(47)が、トラックの下敷きになった。男性は頭を強く打ち、間もなく死亡した。警察によると、車は男性が運転していた社用車。現場は坂道で、男性は停車した車が動きだしたため、止めようとした際に下敷きになったとみられる。車はマニュアル車で、ギアはニュートラル状態、サイドブレーキはかかっていなかった。ドアはロックされていたという。

コンビニに車突っ込み客3人けが ◆またまた…コンビニに…「ブレーキとアクセル間違い！」◆ ※コンビニに車を止める場合は…店舗と車の間を最大限”広め”に駐車を心掛ける

2016年1月8日(金)22時42分

8日午後7時20分ごろ、神奈川県のコンビニで、会社役員の男性(71)が運転する乗用車が店内に突っ込み、店内外にいた客の男女3人掛けがを負った。3人は救急搬送されたが、いずれも命に別条はないという。運転していた男性は「駐車しようとしたところ、アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話している。

パチンコ店に入ろうと右折、直進のミニバイクと衝突 頭打つなど重傷

2016年1月8日(金)22時28分

7日午後8時35分ごろ、埼玉県で、直進の建設作業員男性(17)のミニバイクが、パチンコ店に入ろうと右折する乗用車と衝突、男性は頭を打つなどして重傷を負った。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車を運転していた、会社員の男性容疑者(45)を現行犯逮捕した。

追い越そうと、接触 観光バスにはねられ死亡

2016年1月8日(金)22時30分

8日午後1時50分ごろ、京都市で、自転車で走行中の無職男性(59)が、観光バスにはねられ、頭を強く打って死亡した。車内の観光客26人にはけがはなかった。バスが自転車を追い抜こうとして衝突したという

札幌 アイスバーン 坂道で滑る 高所作業車が民家に突っ込む！

2016/01/08 16:00

8日午前9時10分ごろ、札幌市南区北ノ沢の市道で、電気通信業の高所作業車が下り坂を数十メートル滑り落ち、坂の途中にあった民家と、坂の下に止めてあった乗用車に相次いで衝突、民家2軒の車庫や風除室、乗用車を壊した。民家の住人にはけがはなかったが、高所作業車を運転していた30代男性が車から飛び降り、腰などに軽傷を負った。現場は片側1車線の直線の坂道で、路面はアイスバーン状態。坂道を上っていた高所作業車が一時停車した後、スリップして再発進できず、下り坂を滑り落ちたとみられる。